

## Le calendrier



Nous allons vous présenter le calendrier de notre classe ( la classe de Mr Collard ). Chaque année nous en faisons un et c'est à chaque fois des thèmes différents. L'année dernière, c'était sur les saisons et cette année ça s'est passé sur les pays. Nous étions à deux pour ce projet. Nous n'avions pas pu choisir la personne avec qui nous aurions voulu être, c'était le hasard qui choisissait. Chaque groupe a réfléchi pendant quelques minutes à un pays. Quand nous avons trouvé un pays nous le disions à monsieur Collard et lui le notait au tableau. Puis chez nous nous réfléchissons à une chose typique du pays que l'on a choisi . Le vendredi d'après s'est passée la séance photos, nous avons pris la plus belle pose!

Solène et Margaux

